



¡Los esfuerzos de cumplimiento a *Llamados a Renovar* aun siguen en marcha!

Los animamos a que continúen realizando sus pagos de promesa para que las parroquias de la Arquidiócesis de Los Ángeles puedan abordar mejoras de los ministerios y las escuelas. Los parroquianos han visto instalaciones de sistemas de sonido y unidades de aire acondicionado, iglesias recién pintadas, techos mejorados, fondos para bancos de alimentos, y programas de formación de fe. Los donantes de *Llamados a Renovar* están cambiando nuestros hogares parroquiales, y les damos las gracias por su generosidad. Seguimos avanzando juntos en fe durante estos tiempos sin precedentes.

La parroquia de Nuestra Señora de Lourdes celebrará su aniversario

La parroquia de Nuestra Señora de Lourdes en Tujunga tiene mucho que celebrar este mes. Por un lado, ¡están cumpliendo 100 años! Desde el 17 de octubre de 1920, cuando el padre Joseph Tonello dijo la primera misa en la sala de estar de la familia Tujunga de Forster, la parroquia ha visto muchos cambios.

La iglesia actual se dedicó en 1970, y después de 40 años, también necesitaba algunos cambios. Nuestra Señora de Lourdes también está cumpliendo su centenario con una serie de renovaciones y actualizaciones parroquiales gracias a la campaña *Llamados a Renovar*. Inicialmente, la parroquia iba a participar en el tercer grupo de la campaña de *Llamados a Renovar*; sin embargo, al acercarse el histórico aniversario de la parroquia, decidieron participar más temprano que tarde.

La parroquia comenzó a hacer campaña el año pasado con una meta de \$1,060,000. Desafortunadamente, poco después de lanzar la campaña, el párroco, P. Rolly Astudillo, vivió una tragedia. Su madre murió y regresó a las Filipinas para estar con su familia. Cuando regresó, la campaña ya estaba en marcha, y los embajadores parroquiales se acercaron a todos en la parroquia y realmente se hicieron cargo del éxito de la campaña.

Los feligreses recaudaron el dinero necesario para completar muchos proyectos, incluyendo la instalación de un nuevo sistema de HVAC de la iglesia, repintar el exterior de la oficina parroquial, pavimentar el camino de entrada a la oficina parroquial, cambiar los calentadores en la rectoría y la oficina parroquial, cambiar la alfombra en la rectoría, reemplazar el techo, arreglar el techo dañado por la lluvia, repintar el salón parroquial y renovar los bancos de la iglesia. Para culminar los preparativos para la celebración del centenario, se colocará un nuevo letrero frente a la iglesia.

Aunque la pandemia ha retrasado algunos de sus planes más importantes para el centenario, no obstante, celebrarán el aniversario el 17 de octubre de manera significativa. Los feligreses esperan una celebración más elaborada con el Arzobispo Gómez, obispos, sacerdotes, funcionarios locales, feligreses, ex alumnos de la escuela y la comunidad cuando sea seguro.

Por ahora, la parroquia de Nuestra Señora de Lourdes está agradecida por el tiempo, talento y tesoro que ha permitido las renovaciones. ¡La parroquia cumple 100 años luciendo mejor que nunca!